



LE PRÉSENTE

PETITES CONFÉRENCES SUR L'AMOUR



*avec le soutien de Platon, Aristophane, Molière, Shakespeare,
Charmant (le prince) et tous les autres...*



Contact compagnie : 06 82 08 73 54
courantdair.theatre@club-internet.fr



belle mécanique



« Suffit-il d'aimer et
d'être aimé pour être
heureux ? »

Conception : Marie-Odile Hartmann et Catherine Maille

Mise en scène : Catherine Maille

Décor et costumes : JFG

Avec : Bertrand Farge, Johannes Oliver Hamm, Didier Ismard,
Catherine Maille, Marie-José Segarra



Sur 100 personnes interrogées dans le cadre de notre enquête sur l'amour, 99 ont répondu « oui » à cette question. L'amour semble donc être la clé du bonheur pour 99 % de l'humanité !



Mais l'enquête révèle encore que l'amour est aussi source de souffrance : certains prétendent même y avoir renoncé...

Nos « Petites conférences sur l'amour » commencent par une étrange histoire, racontée par Aristophane dans le Banquet de Platon, qui explique comment et pourquoi les humains ont été condamnés à chercher « leur moitié » et à souffrir tant qu'ils ne l'ont pas trouvée.

Mais alors...

Comment s'y prendre ? Comment savoir si c'est Elle, ou Lui ? Et comment faire avec la jalousie, la routine, les doutes ? Et si c'était une erreur ?





De la scène de ménage à la solitude, du donjuanisme à la folie, des contes de fées au désespoir, nos petites conférences interrogent Aristophane, Cartland, Grimm, Molière, Platon, Racine, Shakespeare, Tchekov...

Le spectacle se présente comme une conférence dans laquelle des conférenciers atypiques défendent à coup d'auteurs leur point de vue sur l'amour. Ils ont à leur disposition une troupe de théâtre à qui ils font jouer des textes et des situations pour nourrir leur propos...

Comme il n'y a pas de lieu privilégié pour parler d'amour, « Petites conférences sur l'amour » est conçu pour s'adapter à des lieux différents. Les acteurs jouent dans et avec le lieu : il devient ainsi un partenaire particulier qui enrichit le spectacle de ses spécificités. La création, par exemple, a lieu dans une piscine !



Pour la création de son 12^e spectacle en octobre 2010, au centre aquatique Alméo à Moreuil, la compagnie Théâtre du courant d'air est en résidence au sein de la Communauté de Communes Avre, Luce et Moreuil.

